
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.11.2020 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zu Auszubildenden in den 

Unternehmen mit städtischer Beteiligung 
  
 
 
 
Einige Unternehmen in städtischer Beteiligung weisen in ihren Jahresabschlüssen die Zahl 
der Auszubildenden im Jahres-Durchschnitt aus. 
 
Deshalb fragen wir: 
 

1. Wie hat sich die Zahl der Auszubildenden in diesen Beteiligungen der Stadt Halle (Saale) in 

den letzten zehn Jahren durchschnittlich pro Jahr entwickelt? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2020/01941 
Datum:   05.11.2020 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Wels, Andreas 
Plandatum:     
   



   

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)       19. November 2020 
Geschäftsbereich Finanzen und Personal 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.11.2020 
Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zu Auszubildenden in den Unternehmen mit 
städtischer Beteiligung 
Vorlagen-Nummer: VII/2020/01941 
TOP: 11.19 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Wie hat sich die Zahl der Auszubildenden in diesen Beteiligungen der Stadt Halle 
(Saale) in den letzten zehn Jahren durchschnittlich pro Jahr entwickelt? 
 
Zur Entwicklung der Zahl der Auszubildenden der vergangenen 10 Jahre für Unternehmen in 
städtischer Beteiligung wird auf die Auswertung in der Anlage verwiesen. 
 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
 
Anlage 
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